
Compte rendu 
re�union du CA du CT 27

11 octobre 2023

Présents     :  

Pascal BOCIANOWSKI
Thomas CALLU 
Jean Luc CERVANTES
Alain COSNEAU
Benjamin DAUPLET
Stéphane DUREL
Patricia MAILLARD
François MAILLARD
Alain MAILLOUX
Solène NEDELLEC
Sabine STEENSTRUP

Ordre du jour :

- Point SNE 
- Point SAE   Gaillon,  
- Point topo
- Compétitions - Équipe départementale – Calendrier saison 2023/2024
- Point politique sport CD 27
- Réunion FFME (congrès 18/11)
- Questions Diverses

1. Point SNE
Pas mal de gros chantiers en prévisions, il y aura besoin des clubs. Beaucoup de débroussaillage, il
faut aussi stabiliser les chemins et faire des marches notamment pour Le Normandie, le Capucin et le
Der. Rééquipement à finir à  la Bisexto, et au Val Saint Martin.

L’M     :   2 voies à rééquiper.

La Cariée     :   Travaux 13 novembre, comblement de la grotte avec un pilier en béton. Possibilité de
rouvrir en mars. Vidéo à faire par Alain pendant les travaux.

Capucin et Der.     :   Deux réunions avec le conservatoire pour rouvrir. Contrats d’entretien signés 

Seconde jeunesse     :   Projet de marches pour l’accès du haut, avec une rambarde au sommet du site
par le département de l’Eure. En période de chasse au Val Pitan, les dates sont transmises par les
chasseurs. Nous informerons par FB à chaque date de la suspension de la pratique lors des jours de
chasse.

Absents :
 Jonathan CLERGE
Jorge PEIRRERA
Arnaud CARZON (excusé)
Maxime LANOË (excusé)
Bastien PRAT ( excusé) 
Bastien RAIMONDO (excusé)
Sébastien POUILLARD (excusé)



Le Normandie     :   Aménagement de sécurité à réaliser, pose de grillage, aménagement chemin d’accès.
Environ  douze  personnes.  Il  reste  deux  voies  à  percer,  cette  falaise  sera  plutôt  pour  les  bons
grimpeurs. 

Point  conseil  départemental:  Le  département  veut  développer  les  sports  de  nature  et  le  sport
performance. Nous avons de bonnes relations avec le CD 27, Jean-Luc nous a représenté à la réunion
des présidents de comités et a exposé le comptage des grimpeurs. Il faudra en 2024, organiser le
transfert des falaises entre les propriétaires désireux du transfert vers le département de l’Eure.

Statut Pascal Bocia     :. Pascal est très impliqué dans la vie de la commission SNE et dans l’entretien des
SNE.  Le  fait  qu’il  intervienne  en tant  que salarié  dans  certains  clubs  ne présente pas  de conflit
d’intérêt pour le comité. Pour info, Pascal est salarié de profession sport. Jean-Luc vérifie avec les
statuts FFME.

Projet Shit Bag.   Deux prototypes sont présentés en séance. Quelques remarques, Logo plus petit et
texte plus grand. Taille à revoir ? Une demande de subvention au Conseil départemental a été faite,
ce qui conditionnera la réalisation ou pas. Affaire à suivre.

Pour info Clécy, Demande du propriétaire le département du Calvados, pour sécuriser la pratique et
éviter les accidents. Audit en cours. 

Conclusion     :   Beaucoup d’activité pour la commission SNE.  Pour ne pas s’éparpiller, il faut caler des
dates pour clore les dossiers.  Premier chantier (grillage, accès) au Normandie le 11/11.

2. Point Topo
Total : 327 topos fin octobre. 
Une légère baisse de la vente des topos pour l'année 2023 est constatée. Toutefois l’année n’est pas 
encore finie, on devrait être assez proche de l’année 2022.

3. Compétitions
Première compétition de l’année le week-end dernier, avec les championnats de l’Eure de Blocs (100
participants, effectif moyen ). Compétition bien organisée par Résine et Silex, avec un Micro Blocs en
Seine la veille (115 enfants).

Afin de faciliter l’organisation des compétitions officielles,  il  serait bien que le CT ait  une équipe
administrative (gestion My Compet). Yann Thomeret a officié sur les départementaux avec Brio, il
pourrait être notre référent à ce poste.

Saint  André  décline  sa  proposition  d’organiser  les  départementaux  de  difficulté.  Une  piste  est
évoquée avec  la Bonneville. 

Saint André se positionne sur la manche TMPB de la ligue.

Date des compétitions départementales saisons 2023/2024 connues à ce jour     :  

Manche TMPB à Saint André date à venir (janvier)

Challenge à venir :



12 nov :  Tourny Le combi

19 nov :  Escadalle en ville

26 nov :  ALIZROC

En mars possibilité de faire les départementaux à la Bonneville (le Neubourg nous a confirmé après la
réunion que le club n’était pas intéressé, le club souhaite organiser un open le 17 mars)

Comme chaque année, on peut retrouver les dates de toutes les compétitions, formations, 
regroupements Haut-Niveau et autres actions diverses sur le calendrier de la ligue ci-contre : 
https://escalade-normandie.com/calendrier-de-la-ligue/

Équipe départementale jeunes     :  

Le premier stage s’est déroulé à Arkose en septembre. 14 jeunes in fines sont retenus.

Pilotage par Bastien et encadrement par Jo et Laurène. Un point sera fait lors de l’AG.

4. Point SAE
Projet  de SAE départementale de Bloc à Gaillon. Rdv avec la collectivité et  le constructeur le 19
octobre pour validation avant montage de la SAE. La livraison de l’espace Blocs départemental est
prévue pour le 12/10/24. Un club sera créé sur Gaillon.

Projet de Salle privée dans l’Eure. Rencontre avec le porteur de projet Jean Luc et Solène à organiser.

Un bloc a été construit à Bernay en début de saison.

5. Point effectifs/licences
Le  club  de  Verneuil  ne  désire  pas  se  réaffilier  à  la  FFME.  C’est  un  club  un  peu  atypique,  un
contact/RDV sera organisé avec la MJC. 

L’année 2022/2023 1964 personnes étaient licenciées dans l’Eure. A ce jour 1564 licences de prises
pour la nouvelle saison.

6. Communication
Le comité a un compte Instagram, un compte facebook et diffuse une new Letters régulièrement. Il 
est à noter la faible affluence sur Facebook. Apparemment Instagram serait plus réactif.

Un film a été fait par Alain  sur le groupe famille mis en place par le NEC.

Site web : Comptage des grimpeurs, il serait bien de savoir combien de personne ont consulté les 
résultats du comptage en ligne sur le site du CT. (Fichiers stat à voir par Benjamin).

https://escalade-normandie.com/calendrier-de-la-ligue/


Globalement , Il faut anticiper sur les évènements pour communiquer en amont. Solène veut de 
l’aide pour gérer la com. 

7. Questions diverses
Régularisations administratives     : Bastien et Solène sont des personnes ressources de notre comité
(équipe jeunes et communication)  Toutefois, ils ne grimpent plus (on espère provisoirement) dans
notre département, mais il faut qu’ils soient licenciés FFME dans le l’Eure pour être membre du CA.
Le CA a décidé que l'on prenait en charge leurs adhésions fédérales dans un club de leur choix de
l’Eure. Le comité  prend  en charge la part FFME, la part Club sera à leur charge s'ils viennent grimper
dans ce club.  C’est  juste une régularisation administrative, et nous remercions encore Bastien et
Solène de leurs implications dans le développement de l’escalade dans l’Eure. 

Activité Montagne     :   27/28 janvier sortie ski de rando Chalmarando organisée par le CT. Sabine est en
charge d’organiser notre participation à cet évènement.

Minibus :  le  minibus  est  sous  utilisé,  actuellement  5 000  km  par  an,  ce  qui  occasionne  un
vieillissement prématuré. Il est proposé de réfléchir à une optimisation de l’utilisation, des pistes
sont évoquées notamment d’ouvrir la location aux personnes privées.

Assemblée générale élective     :  au vu de la modification des statuts de la FFME, il  faudra que l’AG
élective pour la prochaine olympiade se déroule avant le 31/10/2024. Ce sujet sera abordé lors de
l’AG de janvier.

Prochaine réunion en janvier pour l’AG le 13 janvier à Poses.
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